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Aos dois dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte, às dezessete horas e quinze minutos, reuniu-se, via conferência por internet,
pelo link https://conferenciaweb.rnp.br/conference/rooms/tania-cristina-lemes-soares-focesi/invite a Direção-Geral do Câmpus
Caraguatatuba, a Sra. Tânia Cris na Lemes Soares Focesi, presidente e os seguintes novos membros do Conselho de Câmpus – CONCAM
Biênio 2020-2022, representantes segmento docente: Rodrigo Antonio dos Santos; Janice Peixer; Vassiliki Terezinha Galvão Boulomy s;
Juliana La Salvia Bueno e Johanatan Wagner Rodriguez (suplente); Segmento técnico-administra vo: Cris ane Ayako Feitosa; Beatriz de
Barros Vianna Cardoso; Leandro Oliveira da Silva; Mateus Santos Santana e Mariangela de Lara Moraes Daibert(suplente) e Segmento
discente: Pablo Gomes dos Reis; Urânia Tuan Cardozo; Beatriz Aguida Gomes; Gustavo Henrique Aparecido Alves Ba sta e suplentes
Matheus Vinicius dos Santos Silva; Ausente: Iago dos Reis Palacio. A presidente cumprimentou a todos e declarou aberta a sessão pela
ordem do dia: Cerimônia de Posse dos novos Conselheiros de Câmpus Biênio 2020-2022. Iniciou com a leitura do termo de posse dos
novos membros, em seguida a presidente agradeceu o empenho dos an gos e novos conselheiros pelo importante papel na ampliação e
construção do campus com a restrição orçamentária. Con nuando com a palavra a presidente informa que com a interrupção de energia
realizada pela empresa de energia não foi possível a transmissão ao vivo do conselho. Passando a palavra o conselheiro Pablo que
agradeceu aos votos no pleito e relata que durante o debate à direção geral do campus a candidata Juliana informou que o governo
repassou dinheiro ao campus para o combate a pandemia. Respondendo ao conselheiro Pablo a presidente informa que desconhece todo
o contexto em que a frase foi dita, mas acredita que seja em relação ao repasse de dinheiro para compras de material de apoio ao
combate a pandemia: máscaras face shield, álcool em gel, inclusive estes foram doados a vários órgãos da comunidade externa
contribuindo com hospitais e secretarias de saúde, de serviços públicos, Defesa Civil e Policia Militar ente outras ins tuições. Conselheiro
Pablo solicita ao conselho de campus que delibere sobre o debate a pré-prefeitura municipal, conforme realizado há 4 anos atrás,
considerando a grande visibilidade do IF no processo sendo previsto para o dia 21/10 às 17h de forma presencial seguindo todos os
protocolos de segurança de distanciamento social, em lugar aberto no refeitório com limite de 3 convidados por candidatos. Informa que
a diretora ao consultar a reitoria obteve a resposta de que não seria recomendável o debate de maneira presencial. Pedindo para colocar
em votação. Respondendo a manifestação a presidente informa que houve boa vontade da direção-geral em ajudar na realização do
debate, propondo inclusive a realização na quadra e dispondo as máscaras do campus, mas considerando o cenário de pandemia,
recomendação da reitoria e a prioridade do debate presencial em detrimento do retorno presencial dos alunos, ciente das dificuldades do
ensino remoto emergencial, a presidente não abre a pauta para votação. Pedindo a palavra conselheira Vassiliki afirma ser importante e
louvável a a tude dos discentes na par cipação polí ca. Porém num cenário em que há mais de 500 mortos por dia não há jus fica va
para pôr em risco a saúde ou a vida de nossos alunos. E o aprendizado dessa pandemia é a de realizar encontros e trabalhar com as
ferramentas virtuais e relatando que é possível realizar com plenitude uma reunião como esta que está acontecendo de maneira virtual.
O conselheiro Johanatan manifesta apoio ao que foi dito pela profa Vassiliki reafirma que sempre foi contra o ensino ead porém diante
do cenário não houve outra alterna va, diante do impasse para iniciar o ensino emergencial, sem vacina e com 693 mortes por dia não
há razão para realizar o debate proposto de modo presencial. A conselheira Janice pedindo a palavra sugere uma enquete sem peso de
voto para subsidiar o conselheiro Pablo. A presidente informa que o conselho vem se manifestando pelo chat. O conselheiro Rodrigo
pedindo a palavra solicita que seja incluído na pauta da próxima reunião as pautas: Calendário, devido a dificuldade para ministrar
conteúdos em 2 meses; Orçamento; ainda pergunta a presidente se a interrupção de energia afetará o funcionamento dos sistemas como
Ecad. Respondendo ao ques onamento a presidente pede que o conselheiro Leandro da TI que estava acompanhando pessoalmente no
campus, o conselheiro Leandro informa que após o retorno de energia um dos servidores apresentou problema, não sendo possível
prever o retorno dos sistemas ECAD e site do campus. A conselheira Vassiliki sugere discu r previamente as pautas pelo grupo, fazendo
também consulta ao segmento que representam de maneira mais ampla possível e ver as opiniões dos pares e depois encaminhar para a
discussão no conselho. Discu da as possíveis datas da próxima reunião do conselho, ficou acordado que os conselheiros encaminharão a
data mais compa vel possível para a próxima reunião. Finalmente, a presidente deu por encerrada a sessão, da qual, eu, Tamy Gedinia
Teraoka Gonçalves Silva, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada pela presidência, eletronicamente, e pelos membros do
Conselho registrados na sala de conferência e através da conformidade após transcorrido cinco dias de envio de e-mail, com a Ata anexa,
para colaboração.
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